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En primer lugar, quiero presentarme a todos vosotros y vosotras. Me llamo Joa-

quín Masmano Ruiz, aunque la gente me conoce por Chimo, tengo 42 años, estoy 

casado con Noelia Simón Pallás y tenemos un hijo de casi dos años. 

Soy licenciado en Administración y Dirección de Empresas y tengo un Máster de 

Finanzas y control de gestión. Actualmente estoy trabajando como técnico en el 

departamento de planifi cación de la producción de la empresa Platos Tradicio-

nales. 

Algunos ya me conocéis personalmente por mis actividades deportivas, labora-

les o sociales y otros por referencias familiares.

Tomé la decisión de presentarme como candidato a la Alcaldía de Buñol hace ya 

algunos meses fruto de mi actividad política y social. Soy el coordinador de Es-

querra Unida de Buñol desde hace siete años y mi conciencia de clase me orien-

ta a trabajar por el colectivo, por lo público, por los avances sociales, el deporte, la 

cultura y en este caso concreto por la gestión de mi pueblo.

Me presento a las elecciones como podéis ver en el programa, con ideas y pro-

yectos importantes para mejorar Buñol. Con un equipo de trabajo equilibrado, una 

candidatura renovada de hombres y mujeres jóvenes, con experiencia, capaci-

dad profesional y contrastada valía social.

Queremos desde la Alcaldía, gobernar Buñol con ilusión, de forma participativa, 

cercanos a la gente, con humildad y con sencillez. Tenemos ganas y capacidad 

de trabajo, pero lo importante para nosotros es el compromiso que asumimos, mi 

compromiso para ser un alcalde cercano, abierto y fi able.

Esperando vuestro apoyo.

Un fuerte abrazo.

Chimo Masmano Ruiz
Candidato a la Alcaldía de Buñol
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PROYECTOS Y TEMAS IMPORTANTES, NECESARIOS Y DE PRIORITARIA REALIZACIÓN

Hemos querido destacar en este apartado inicial del programa algunos puntos que consideramos necesarios para la le-
gislatura, importantes y prioritarios, aunque el conjunto de propuestas programáticas las plasmamos en los apartados del 
programa que podéis ver específicamente en cada uno de sus capítulos.

Polígono Industrial del Rincón

Ampliar el suelo industrial, extendiéndolo 
hasta el paso a nivel de la A-3, generando 
nuevas parcelas para la instalación de 
otras empresas de la rama de la alimen-
tación y sus derivados.

Piscina cubierta del Planel

El Ayuntamiento dispone del proyecto de 
obras para construir la piscina cubierta 
en el Planel y para nosotros es un objetivo 
prioritario e imprescindible, urgente e in-
mediato. Son muchas las personas que se 
desplazan todos los días a piscinas cubier-
tas para poder nadar y sin embargo Buñol 
hace ya 22 años en el 2001 inauguramos 
una, que tuvo que cerrarse en el 2013.

La piscina cubierta en el Planel es fun-
damental desde el punto de vista de-
portivo, de salud y de calidad de vida.

El Castillo como bien patrimonial 
y punto clave de turismo

Es momento de dar un salto cualitativo al 
recinto amurallado del Castillo de Buñol, 
por lo que vamos hacer también de forma 
inmediata, tres actuaciones:

a) Instalación de un Quiosco-Bar en la 
Plaza de Armas con utilización  de la 
Plaza como terraza.

b) Derruir las casas no habitadas y en 
ruinas propiedad del Ayuntamiento, 
ampliando el mirador natural del Castillo.

c) Construir una escalera metálica de 
acceso a la torre del Homenaje como 
punto de visita y referencia turística.

El edificio del Cocherón de Diputación

Haremos del edificio del Cocherón, un es-
pacio de referencia cultural y de Juven-
tud, con salón de actos de capacidad me-
dia, salas de actividades lúdicas y de ocio y 
un bar con terraza.

El Ayuntamiento ha comprado una nave 
industrial para permutarla por el Cocherón 
de la plaza de la Diputación y con ello po-
sibilitar el proyecto de espacio de Juventud 
y Cultura.
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Carril bici y peatonal hacia La Hoya

La Diputación aprobó el proyecto del carril 
bici, carril peatonal que va desde el co-
legio de San Luis hasta Alborache, con 
un trazado paralelo y separado de la carre-
tera comarcal, incluyendo en el mismo un 
amplio aparcamiento de coches y una ro-
tonda de acceso a la cueva Turche.

Es un proyecto ejecutable y que permitirá 
recorrer la zona abierta y de turismo de Na-
turaleza para los amantes de hacer cami-
natas por estos interesantes parajes medio 
ambientales de Buñol.

Rehabilitación del refugio antiaéreo de 
la plaza del Pueblo-calle del Cid

Es una propuesta novedosa que nos com-
prometemos a llevar a cabo. Se trata de 
rehabilitar el refugio de la plaza del Pueblo-
calle del Cid que transcurre desde la Igle-
sia hasta el puente Nuevo, de la República.

Aprovechando que es un amplio es-
pacio subterráneo de bóveda alta y de 
calle ancha, nos permitiría hacer una 
larga y amplia sala de la Memoria De-
mocrática y de exposiciones y activida-
des culturales, que podría ser visitada con 
horario de fi nes de semana como punto de 
referencia turística.

Instalación de megafonía

Es imprescindible recuperar el servicio de 
megafonía, para tener una comunicación 
rápida y urgente tan necesaria para que los 
vecinos y vecinas estemos puntualmente 
informados. En los últimos años que no 
tenemos megafonía, pasan desaperci-
bidos actos culturales, deportivos, de-
cesos, etc.

Brigada de obras, servicios y 
mantenimiento

Hay que mejorar el mantenimiento y las 
pequeñas reparaciones puntuales e inme-
diatas, así como mejorar la dedicación so-
bre los parques públicos, juegos infantiles, 
caminos vecinales y zona del Castillo, para 
lo cual es necesario ampliar la brigada 
y establecer un grupo especifi co dedicado 
exclusivamente a ello. 

Comunidad Energética de Buñol

Los fondos europeos han aprobado una 
subvención económica a fondos perdidos 
para el proyecto de la Comunidad energé-
tica en espacios públicos para Buñol, un 
proyecto pionero en España que apo-
yamos y ayudaremos a desarrollar para 
500 hogares y ampliación paulatina hasta 
alcanzar el máximo posible de viviendas.
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En los próximos cuatro años deberemos 
potenciar el desarrollo industrial con una 
intensa gestión en base a:

u	Ampliación de los polígonos indus-
triales del Llano, Hondíco y especial-
mente el del Rincón con una vía de ac-
ceso desde la autovía a través del paso 
a nivel del Ruedo.

u	Recabar inversiones del SEPES para 
urbanizar nuevo suelo industrial.

u	BUINSA a través de su gerencia y 
presupuesto llevara a cabo todos los 
planes de empleo y gestiones con el 
mundo empresarial y de emprendedo-
res locales, potenciando la formación y 
orientaciones de demanda de empleo. 
Ampliará los cursos de formación y 
ofertará a través de la bolsa de empleo 
las necesidades de las empresas loca-
les y de inmediata instalación.

u	El Comercio local hay que desde la con-
cejalía de Industria y Comercio y Buinsa 
darle la cobertura necesaria como se 
viene haciendo, impulsar los planes 
para el comercio local de proximi-
dad.

u	Continuar haciendo la Feria de Comer-
cio en primavera en el Planel.

u	Gestionar la iniciativa para posibilitar 
que los locales que deja libre Mer-
cadona en la Avda. de la Música se 
transformen en un mercado de co-
merciantes locales.

Desarrollo Económico, Empleo, Comercio y Hacienda

El área de Hacienda tiene que mejorar su 
funcionamiento de forma sustancial.

Una vez accedamos al Ayuntamiento jun-
to al concejal o concejala, estudiaremos a 
fondo y articularemos medidas para mejo-
rar el servicio.

u	Hacer una planificación financiera 
inmediata a corto, medio y largo plazo.

u	El departamento de Hacienda dispone 
de suficientes funcionarios para ser ágil 
y eficaz.

u	La fluidez de pagos y la recaudación 
tiene que mejorarse radicalmente.

u	Hay que adecuar y ampliar las opera-
ciones de tesorería, los préstamos 
de financiación de inversiones y los 
créditos de legislatura.
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u	La aprobación de las normas subsi-
diarias es la tarea más necesaria y ur-
gente de la Corporación municipal para 
ampliar el suelo industrial con nuevas 
parcelas en todos nuestros polígonos y 
en especial en el del Rincón.

u	Dotar de suelo urbano para casas 
unifamiliares y adosados en la zona 
del Almasan, Rafael Alberti, Maset 
y San Rafael, y completar la edifi cabi-
lidad en la huerta arriba, campo futbol, 
circunvalación del Portazgo al depósito 
del Ripoll es igualmente importante para 
el diseño del municipio.

u	Los reasfaltados de las calzadas princi-
pales y de los caminos vecinales requie-
ren una atención prioritaria para esta le-
gislatura.

u	Se crearán dos concejalías específi -
cas, la de Castillo y Barrio Antiguo y 
la de parques, parajes y zonas ver-
des, teniendo en cuenta la importancia 
que le vamos a dar a estos dos temas.

u	En el edifi cio de Buinsa se abrirá una 
ofi cina para la gestión integral del 
agua pública.

u	El ahorro del consumo energético y la 
mejora de iluminación seguirán siendo 
un foco de atención para la concejalía 
de servicios municipales.

u	No se permitirá la instalación de una 
macro planta fotovoltaica en Farrajón.

u	La atención a las pequeñas obras de 
reparaciones y emergencias se verán 
mejoradas a través de incorporar a la 
brigada municipal de más personal.

u	Las obras de mejoras y mantenimientos 
de instalaciones culturales, deportivas, 
sociales y de ocio serán fundamenta-
les, el Auditorio, el Campo de futbol, el 
Polideportivo del Planel, el Conservato-
rio de San Rafael, el Instituto de la EPA, 
el chalet de Royo entre otros edifi cios 
municipales requieren de un constante 
seguimiento.

Hemos enumerado en el apartado de 
obras y proyectos urgentes buena parte 
de objetivos vitales, pero también otros de 
inversión económica media mejorarían mu-
cho la calidad urbanística y de servicios de 
Buñol.

Urbanismo, Servicios Municipales y Patrimonio
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Algunas de ellas son:

u	Prolongación de la calle Goya para 
acceso al Auditorio y a la zona de los 
chiringuitos de San Luis.

u	Conexión de la plaza de las Ventas con 
el parque de Urios a través del barracón 
fallero.

u	Hormigonado y alumbrado del cami-
no de la Ermita que une las calles Ruiz 
Pons y Ernesto Jiménez.

u	Hacer un paseo peatonal e iluminar 
el camino de acceso a la Jarra y Pe-
ñones.

u	Acceso al paseo de Borrunes con una 
rampa de acceso lateral para vehículos. 

u	Urbanización avenida Godelleta 
desde el Centro de Salud al Cemen-
terio.

u	Promoción y apoyo a un vivero de plan-
tas autóctonas forestales.

u	Recuperación y acondicionamiento de 
algunas fuentes de alrededor del pue-
blo.

u	Gestionar con empresa privada la 
instalación de servicio de bicis eléc-
tricas con dos zonas de estaciona-
miento en la Venta y el Pueblo. 

u	Crear un aula virtual del cementerio, ac-
cediendo mediante APP.
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  CANDIDATURA
 1. Chimo Masmano Ruiz

 2. Mati Mas Monto

 3. Josete Andrés González

 4. Marina Bonillo Hernández

 5. Alberto José Hernández Hernández

 6. Silvia Calvo Hernández

 7. Gabi Zanón Ortuño

 8. Amparo Balaguer Belmonte

 9. Sergio Vicente Estada Diez

 10. Nieves Serrano Sáez

 11. Francisco Julián Hernández Montes

 12. Isabel Ortiz Marzo

 13. Susana Gómez Perelló

  Suplentes

 14. Lorenzo Abril Hernández

 15. María Dolores Arroyo Faraco



En los últimos años el turismo de naturale-
za, de paseos o caminatas para ver los pa-
rajes y parques que tiene Buñol, se ha visto 
incrementado notablemente. Apostamos 
por un turismo sostenible y respetuoso con 
el medio ambiente.

El pueblo de Buñol tiene mucho nombre, 
nuestras Bandas de música, la Tomatina, 
los parajes naturales, el rio, la singularidad 
del Cementerio, la espectacularidad y el 
valor histórico del Castillo y la orografía del 
pueblo a 38 km de Valencia nos hacen ser 
atractivos para ese turismo de ida y vuelta.

Llevaremos a cabo algunas iniciativas que 
consideramos importantes como:

u	Inversiones en el Castillo tal y como 
exponemos en el apartado de obras ne-
cesarias y urgentes. 

u	La rehabilitación del refugio de la 
plaza del Pueblo-calle del Cid como 
lugar de visita turística.

u	Ejecución del proyecto del Carril Bici 
hacia Turche y la Hoya.

u	Gestionar la ubicación de un museo 
de la industria de Buñol en la nave la 
antigua fábrica de papel de Vento.

u	Aparcamiento al aire libre en la ex-
planada de la antigua fábrica de pa-
pel de Vento.

u	Ubicaríamos la ofi cina de turismo en el 
edifi cio del Conservatorio de Música 
San Rafael. 

 

Turismo y Movilidad
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Vamos a seguir elevando los niveles cultu-
rales y educativos del municipio, como ele-
mento base de nuestra política ciudadana.

u	Mantener los servicios públicos en 
materia de educación y cultura es 
parte de nuestros criterios de bien-
estar social.

Disponemos de edificios para la cultura 
amplios e importantes: el edificio del Mo-
lino Galán con su biblioteca, el Museo de 
la Tomatina y salas polivalentes, la Sala del 
Mercado, el Castillo, los auditorios de los 
parques públicos, el de San Luis, el edi-
ficio del Instituto de la EPA, la sala de es-
tudios de 24 horas de la antigua biblioteca 
etc. Componen una infraestructura cultural 
enorme.

El convenio municipal con las dos socie-
dades musicales y la utilización del teatro 
Montecarlo y el Palacio de la Música, el 

Conservatorio de San Rafael y el futuro 
conservatorio en el edificio del viejo Institu-
to absorben la multitud de actos socio cul-
turales que celebramos en Buñol en todo 
este conjunto de edificios e instalaciones 
fantásticas.

La cantidad y calidad de actividades cultu-
rales del municipio está muy por encima de 
la media de cualquier otro municipio medio 
en España.

u	Vamos a seguir en esa línea de pro-
puestas culturales y fomento de la cul-
tura en todas sus facetas.

Cultura y Educación

La educación es para nuestra política so-
cial, un pilar, por lo que vamos a continuar 
en esa línea y proponemos:

u	Apoyo a la puesta en marcha de una 
nueva unidad infantil 2 años en el co-
legio CEIP San Luis.

u	Apoyo a proyectos como “Conéctate 
con Arte”, “Al cole caminando”, Proyecto 
Corda” etc.

u	Gestionar que el Conservatorio mu-
nicipal pase a la red de Conservato-
rios de la Generalitat Valenciana.

u	Mejora de las infraestructuras de los 
colegios públicos a través del Plan Edifi-
cant.
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Las políticas sociales van a ser siempre 
básicas en nuestro programa de actuación 
municipal.

Los equipos sociales, asistentes, pedago-
gas, psicólogas, profesoras, educadores 
van a trabajar aplicando los planes y pro-
gramas municipales para la infancia, mayo-
res y emergencias sociales.

u	Desarrollo del Plan Estratégico zo-
nal de atención primaria 2023-26.

u	Aprobación nueva ordenanza regula-
dora para prestaciones económicas de 
situaciones de emergencia social.

u	Puesta en marcha del Aula de respiro.

u	Inicio del servicio de la Unidad de Pre-
vención comunitaria de conductas adi-
tivas (UPCCA).

u	Políticas feministas y de igualdad desa-
rrollando un Plan municipal al respecto.

u	Visualizar a la mujer y su papel so-
cial con reconocimientos a través de 
nombres de calles, espacios públi-
cos, etc.

En política animalista, es fundamental apli-
car las ordenanzas municipales y en su 
caso adaptación con la ley de Bienestar 
animal.

u	Plan de concienciación para la con-
vivencia entre los animales y la ciu-
dadanía a través del respeto al en-
torno.

Bienestar Social, Políticas Inclusivas, 

Cooperación y Política Animalista

En cooperación, mantendremos los niveles 
de estos últimos años, estaremos trabajan-
do en planes y proyectos de ayuda a paí-
ses como Sahara, Cuba y tercer mundo.
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Deberemos profundizar en la instituciona-
lización de la participación ciudadana y la 
comunicación con los vecinos y vecinas.

u	Continuaremos desarrollando los Pre-
supuestos Participativos municipa-
les garantizando el 5%.

u	Instalación de la megafonía con cober-
tura para todo el municipio.

u	Rendición de cuentas de la gestión mu-
nicipal de forma permanente.

u	Creación de un portal de transpa-
rencia municipal.

u	Simplificar, agilizar y acortar los tiempos 
de respuestas de la administración mu-
nicipal.

Ha sido muy importante las actividades 
realizadas respecto a la Memoria Demo-
crática, y continuaremos en esa línea de 
trabajo.

Los conciertos de la Banda-Ensemble y 
los estudios, investigaciones y publicacio-
nes sobre la memoria deben ser un punto 
referencial para nosotros. 

Participación, Comunicación y Memoria Democrática
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Las Feria y Fiestas de Buñol son parte de 
nuestra identidad como pueblo que nos 
hace ser referencia no solo en la Comarca, 
sino también fuera de ella.

Deberemos seguir manteniendo y poten-
ciando esa línea de trabajo con las Socie-
dades Musicales y Asociaciones Ciudada-
nas que la hacen grande.

u	Se reforzará el trabajo de la Comi-
sión de Fiestas.

u	Se promoverá una ruta gastronómica 
con la base del “tomate”

u	Se fomentará las Eco-Fallas

u	Esculturas de la Tomatina y del Mano 
a Mano.

u	Feria de Medio Ambiente con activida-
des para distintas edades

u	En el Castillo se hará una actividad a 
la luz de las velas con música en di-
recto.

u	Centenario de Sorolla, creando una sala 
permanente de fotos de los cuadros 
pintados por Sorolla en Buñol.

u	Se creará un archivo digital de fotos 
de las actividades municipales.

Fiestas, Cultura Popular, Tomatina y Juventud
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u	El edificio del Cocherón de la Diputa-
ción será la Casa de la Juventud.

u	El Ayuntamiento permutara una nave in-
dustrial de su propiedad por el Coche-
rón de la plaza de la Diputación.

u	En el edificio que será para fines Cultu-
rales y de Juventud, dispondrá de bar 
con terraza, salas de ocio y actividades 
lúdicas y un salón de actos de capaci-
dad para 150 personas.

u	El Ayuntamiento instalará la estruc-
tura de la Carpa de la antigua piscina 
cubierta de forma definitiva, fija con 
escenario para poder ser utilizada en 
verano e invierno como lugar de activi-
dades musicales, culturales y de juven-
tud. Se ubicará en zona fuera del casco 
urbano para que no tenga incidencia de 
ruidos y molestias con la población.

En esta legislatura mantendremos los cri-
terios de apoyo y potenciación de clubs e 
instalaciones deportivas del Polideportivo 
del Planel, del Campo de futbol y de la Pis-
cina Municipal.

u	La construcción de la Piscina Cu-
bierta en el Planel es prioritaria, e 
imprescindible.

u	Dinamizar el deporte femenino.

u	Mejorar el gimnasio municipal.

u	Fomentar el deporte de naturaleza.

Desde la concejalía de Sanidad manten-
dremos los niveles de cooperación y coor-
dinación con el Centro de Salud, intentan-
do mejorar los servicios actuales.

u	Firmar convenios de colaboración 
con asociaciones con representación 
en Buñol (Parkinson, Ni más ni mano; 
Avatcor, etc.).

u	Solicitar una consulta en el Centro de 
Salud para enfermedades minoritarias.

u	Ambulancia Servicio Vital Básico 
(SVB) de 24 horas.

u	Potenciar el área de salud mental.

u	Creación de un consejo municipal de 
personas con discapacitad.

Área de Juventud Deportes Sanidad
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